poursuivrons également les échanges dans des domaines de priorité particulière, par exemple science et technologie, comme vous l'avez dernièrement proposé.

Voilà certaines des priorités particulières auxquelles nous devrons nous attaquer en 1978.

Pour en revenir au cadre plus général dont j'ai parlé précédemment, nous sommes heureux d'avoir pu conclure dernièrement avec la Communauté un accord de garanties nucléaires qui tient compte de nos intérêts véritables tout en respectant notre engagement profond à l'égard de la non-prolifération. Notre participation au programme international d'évaluation du cycle de combustible nucléaire nous permettra d'être sûrs qu'une plus grande dépendance à l'égard de l'énergie nucléaire produite par des procédés plus raffinés ne provoque pas une plus grande insécurité que celle provoquée par la prolifération nucléaire.

Nous n'avons pas le temps de passer en revue certaines des plus grandes questions économiques internationales comme le dialogue Nord-Sud et les négociations commerciales multilatérales qui nous attendent. Nous vous demandons cependant de songer à ce qui doit revenir au Canada à l'issue des NCM, sur le plan de l'accès à vos marchés et à ceux d'autres pays, si l'on veut qu'il